

Herbstprogramm des Kuhlhofs beendet

# Plätzchenbacken macht Spaß

Artikel aus dem Bersenbrücker Kreisblatt

Von Miriam Heidemann

Vom 18.12.2017



*Die fleißigen Plätzchenbäcker nach getaner Arbeit im Kuhlhoff. Foto: Miriam Heidemann*

mihi Bippen. Im Bildungszentrum Kuhlhoff haben 29 Jungen und Mädchen im Grundschulalter fleißig Plätzchen gebacken. Damit endete zugleich das Herbstprogramm, dass der Kuhlhoff in Zusammenarbeit mit der Jugendpflege der Samtgemeinde Fürstenau organisiert hatte.

Zum Plätzchenbacken braucht es als Erstes genügend Plätzchenteig. Unter Anleitung von Marina Töben, pädagogische Mitarbeiterin am Kuhlhoff, konnten die Kinder nach vorgegebenem Rezept Mehl, Margarine und Zucker abwiegen und vermischen. Die restlichen Zutaten noch hinzu, und die Kinder konnten den Teig nach Kräften kneten. Das machte den Kindern sichtlich Spaß.

Schließlich durften die Jungen und Mädchen mit weihnachtlichen Formen Plätzchen ausstechen. Im Anschluss kamen noch Schokoglasur oder Streusel auf die Plätzchen – ganz nach Geschmack der kleinen Weihnachtsbäcker. Die ausgestochenen Plätzchen aus dem Teig zu bekommen war für manche eine knifflige Aufgabe. Doch

*Herbstprogramm des Kuhlhofs beendet*

# Plätzchenbacken macht Spaß

*Artikel aus dem Bersenbrücker Kreisblatt*

*Von Miriam Heidemann*

*Vom 18.12.2017*

---

glücklicherweise konnten die anwesenden Betreuer auch hierbei Tipps geben und den Kindern unter die Arme greifen.

Mit der Weihnachtsbäckerei endete auch das diesjährige Herbstprogramm. Zu den sechs Aktionen, die der Kuhlhoff in diesem Herbst anbot, zählten in den vergangenen Wochen unter anderem auch Veranstaltungen zur Herstellung von Apfelsaft und Apfelkuchen sowie ein Kinonachmittag. Die Aktionen kamen bei den Kindern gut an und waren fast alle ausgebucht. So freute sich auch Alfons-Julius Bruns vom Bippener Kuhlhoff über eine sehr positive Resonanz.

Für die Weihnachtsbäckerei fanden sich ebenfalls wieder zahlreiche begeisterte Kinder. Zum Abschluss durften sie ihre selbst gemachten Plätzchen probieren und mit nach Hause nehmen.